
     施設内で花見をしました       

  

南東北シルクロード館 やまゆりすずらん 

コロナ感染症対策の為、施設内で花見をしました。 

お菓子を選んで花を見ながら、「きれいだな。」と話され、とても楽しまれていました。 

松花堂弁当も食べたよ。来年こそは外で花見が出来たら良いですね。 

綺麗だな～。何くれるの

かな～。楽しみだ     


